

お変わりなくお過ごしのことと思います。

141aにて(1/3程の面積を、作業の分散・育苗の省略化にて実施。)鉄コーテングの直播栽培を実施しています。4月29日・5月1日に播種しました。毎年が勉強です。今年は、1～1.5葉期になるまで落水して根を地中に張らせることにしました。今は、湛水状態です。その後、間断灌水に移ります。



鉄コの状況 (20日)



ポット苗の田植え(23日)



折衷苗代(もう少し)

苗代を除いて21日に代かきが終わりました。今週中には田植えを終わらせる予定(あくまでも)です。今年も7つの品種を植え付けています。特に、「ミルキークイーン」の面積を倍増(20a)しました。コンビニのコシヒカリのおにぎりには、冷めてもおいしいように5%のミルキークイーンを混入させています。お弁当、おにぎりにおすすめ。コシヒカリより粘りが強く、モチモチした食感。お客様のなかには、ミルキークイーンの水加減を少なめにして、歯ごたえのあるやわらかなごはんを、食べている方もいます。もっと水を少なくすると、おふかしのような食感のごはんになります。今年、ぜひ召し上がって下さい。



田植えが終わった バケツ稲



咲き出した つるバラ (23日)



薄化粧したニンニク

石灰は究極の殺菌剤、そして、苦土も必要要素(N・P・K・Ca・Mg)にて、ニンニクに苦土石灰の粉末を振りかけました。2回目を5月末に、6月初旬にこぬかを散布予定です。素人の判断ですが、味見はお願いします。(収穫は7月初旬頃)

最近、産卵の数が少ないと話していたら、“青大将”が3個も飲み込んでいるところでした。(5月20日捕殺)15羽と、10羽のひな達よ、安心して卵を産んでくれ!

追伸

- ・NPO法人 結 倶楽部 現在、賛助会員の加入は 43件になりました。賛同ありがとうございます。
- ・「パール缶」の提供ありがとうございました。5月11・12日に苗と土とパール缶を参加児童に渡しました。
- ・大久保小学校の体験学習の田植えは、5月28日を予定しております。3～6年生までの参加です。
- ・『鷹の爪』同封しました。ご利用願います。
- ・6月に入ると、バラが見頃になります。お出で下さい。(妻より)